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NEWSBIELLA.IT venerdì 20 gennaio 2023 

Gaglianico, finita la posa della fibra ottica 
I cittadini possono verificare la copertura 

Nel mese di dicembre a Gaglianico sono stati ultimati i lavori relativi alla posa ed accensione 
della rete di fibra ottica realizzata dall’azienda Open Fiber.  
La fibra ottica è una tecnologia di trasmissione dei dati che permette di raggiungere alte 
velocità di connessione durante l’utilizzo di Internet. Implementare questa rete è stato 
importantissimo e fondamentale in quanto consentirà sia a privati che ad aziende di utilizzare al 
meglio tutti i servizi telematici.  
Tutti i cittadini potranno verificare la copertura della propria zona e trovare la lista degli 
operatori con relative offerte economiche per l’attivazione dei vari servizi direttamente sul sito 
dell’azienda al link https://openfiber.it/verifica-copertura/ 
 
https://www.newsbiella.it/2023/01/20/leggi-
notizia/argomenti/circondario/articolo/gaglianico-finita-la-posa-della-fibra-ottica.html 
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NEWSBIELLA.IT venerdì 28 gennaio 2023 

Gaglianico e Fondo Edo Tempia al via il terzo 
step del “Progetto Benessere” 

A febbraio e marzo Visite Senologiche di prevenzione e Prelievi del 
PSA per la prevenzione del tumore alla prostata 

 
 

Gaglianico si prepara al 3° step del suo progetto di collaborazione con “Fondo Edo Tempia”, 
l’importante istituzione biellese che, operando in sinergia con le ASL, si occupa di sostenere 
ed incrementare i programmi oncologici con l’intento di migliorare la qualità della vita e 
delle cure di pazienti e famigliari nonché l'attività di prevenzione primaria e secondaria dei 
tumori.  
Il nuovo progetto di collaborazione ha come obiettivo la promozione della salute e la 
divulgazione dell’importanza della prevenzione attraverso una serie di iniziative gratuite 
rivolte ai cittadini residenti nel Comune.  
La prima tranche di questa iniziativa si è svolta a giugno 2022 con le visite Senologiche per 
le degenti della Casa di Riposo di Gaglianico.  
La seconda tranche a novembre e dicembre 2022 ha avuto come oggetto le visite di 
Prevenzione Cardio-Oncologica comprensive di elettrocardiogramma, misure 
antropometriche, anamnesi e consegna dei referti che si sono tenute presso l’ambulatorio 
medico predisposto per l’occasione dietro al Municipio e che hanno avuto grande successo 
presso i cittadini al punto da dover aggiungere una data a quelle previste.  
Per questo terzo appuntamento sempre presso l’Ambulatorio e sempre grazie alla 
presenza della Dott.ssa Adriana Paduos, chirurgo e specialista senologo di Fondo Edo 



 

Tempia, gli appuntamenti saranno: FEBBRAIO visite Senologiche di Prevenzione Oncologica 
per le donne sopra i 25 anni con calendario lunedì 13, lunedì 20 e lunedì 27 febbraio con 
orario 9.00/12.00. MARZO Prelievi Ematici per il Dosaggio del PSA volti alla Prevenzione di 
Tumori alla Prostata destinati agli uomini di età compresa tra i 50 e gli 80 anni con 
calendario giovedì 9 e giovedì 16 marzo con orario 9.00/12.00.  
Per accedere al servizio sarà necessaria la prenotazione telefonica indicando nome 
cognome, recapito telefonico e residenza.  
PRENOTAZIONE VISITE: Comune di Gaglianico Sig.ra Rosa 015.2546409 (centralino 
015.2546400) Orario: 8.30-12.30 / 13.30-15.30 
 
https://www.newsbiella.it/2023/01/28/leggi-notizia/argomenti/benessere-e-
salute/articolo/gaglianico-e-fondo-edo-tempia-al-via-il-terzo-step-del-progetto-
benessere.html 
 
 

NEWSBIELLA.IT domenica 12 febbraio 2023 

Gaglianico, a settembre vacanza in Liguria 
per gli anziani 
Dal 3 al 17 settembre a San Bartolomeo al Mare. Iscrizioni entro il 
1° marzo 
 
Ormai è una tradizione a Gaglianico la vacanza settembrina al mare per i cittadini 
ultrasettantenni.  
La meta del prossimo soggiorno, promosso dal Comune ed organizzato da un'agenzia 
viaggi di Gaglianico, è Bartolomeo al Mare in Liguria dal 3 al 17 settembre.  
Le iscrizioni alla vacanza devono essere fatte presso l'agenzia Zante Viaggi entro il il 1° 
marzo.  
Il viaggio sarà in autobus, per il quale il Comune di Gaglianico riconosce un contributo ai 
residenti. Per tale contributo occorre rivolgersi all'ufficio anagrafe comunale.  
 

https://www.newsbiella.it/2023/02/12/leggi-
notizia/argomenti/circondario/articolo/gaglianico-a-settembre-vacanza-in-liguria-per-gli-

anziani.html 
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NEWSBIELLA.IT lunedì 28 febbraio 2023 

Gaglianico, ultime visite legate al “Progetto 
Benessere” dedicato ai cittadini 
A marzo i Prelievi del PSA per la prevenzione del tumore alla 
prostata di uomini 50/80 anni. 
Gaglianico chiuderà a marzo il suo “Progetto Benessere” svolto in collaborazione con 
Fondo Edo Tempia dedicato ai cittadini residenti nel Comune con le visite di Prelievo 
Ematico per il Dosaggio del PSA rivolte a tutti gli uomini di età compresa tra i 50 e gli 80 
anni.  
Questo progetto che lega il Comune di Gaglianico all’importante istituzione biellese, ha 
come obiettivo la promozione della salute e la divulgazione dell’importanza della 
prevenzione attraverso una serie di iniziative gratuite rivolte a tutti i cittadini. La prima 
tranche si è svolta a giugno 2022 con le visite Senologiche per le degenti della Casa di 
Riposo di Gaglianico, a cui hanno fatto seguito nei mesi di novembre e dicembre le visite di 
Prevenzione Cardio-Oncologica comprensive di elettrocardiogramma tenutesi presso 
l’ambulatorio medico predisposto per l’occasione dietro al Municipio. In questo mese di 
febbraio, con inizio il 13 e per tre lunedì consecutivi, tutte le residenti sopra i 25 anni hanno 
potuto usufruire gratuitamente di un controllo molto importante per ogni donna cioè una 
visita senologica di prevenzione oncologica svolta dalla Dott.ssa Adriana Paduos, chirurgo e 
specialista di Fondo Edo Tempia.  
L’ultima tranche del progetto si svolgerà nel mese di marzo presso l’Ambulatorio Medico 
con Prelievi Ematici per il Dosaggio del PSA volti alla Prevenzione di Tumori alla Prostata 
destinati agli uomini di età compresa tra i 50 e gli 80 anni. Calendario: GIOVEDI 9 e GIOVEDI 
16 marzo dalle ore 9.00 alle ore 12.00. Per accedere al servizio sarà necessaria la 
prenotazione telefonica indicando nome, cognome, recapito telefonico e residenza che 
dovrà essere necessariamente nel Comune di Gaglianico.  
PRENOTAZIONE VISITE: Comune di Gaglianico Ufficio Segreteria Sig.ra Rosa 015.2546409 
(centralino 015.2546400) Orario: 8.30-12.30 / 13.30-15.30  
 

https://www.newsbiella.it/2023/02/27/leggi-notizia/argomenti/benessere-e-
salute/articolo/gaglianico-ultime-visite-legate-al-progetto-benessere-
dedicato-ai-cittadini.html  
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NEWSBIELLA.IT venerdì 10 marzo 2023 

A Gaglianico c'è la panchina intelligente in 
piazza Della Repubblica 
Maggia: "Rientra in un progetto più ampio di vivibilità nel paese" 

 
 

E’ stata posata in questi giorni, presso il monumento ai caduti in Piazza della Repubblica a 
Gaglianico, una nuova “panchina intelligente” (smart bench), un nuovo tipo di arredo 
urbano che guarda al futuro, una soluzione combinata che va molto al di là del concetto 
tradizionale di panchina mettendo a disposizione degli utenti una molteplicità di servizi 
integrati e connessi.  
«Le smart bench – spiega l’Assessore ai Lavori Pubblici Luca Mazzali - sono "sedute 
intelligenti” cioè capaci di comunicare, riprodurre musica e, allo stesso tempo, offrire un 
supporto tecnologicamente avanzato a chi le utilizza. La nostra panchina, che diventerà 
operativa nei prossimi giorni una volta completati i vari collegamenti, ci è stata donata 
dalla ditta Canavisia, azienda che ha già eseguito i lavori per l’installazione di sistemi 
di monitoraggio dei livelli di C02 e gestione intelligente del riscaldamento presso le scuole 
elementari e medie del Comune del paese. E’ dotata di un router SIM o Wireless con la 
possibilità di connettersi alla rete tramite hot-spot Wi-Fi, di 4 porte di ricarica USB e 
wireless per smartphone, tablet e altri dispositivi, di un sistema audio per riprodurre brani 
o informazioni, di illuminazione notturna a led e di un sensore ambientale per monitorare il 
numero di passaggi, la temperatura e l’umidità dell’aria. Grazie a questa nuova tipologia di 
panchina e alla possibilità di aumentarne le funzioni attraverso l’integrazione con altri 



 

servizi e sensori, si potranno aprire diversi scenari di utilizzo, diventando sempre di più uno 
strumento utile al cittadino nonché un importante punto di raccolta di dati ambientali».  
Molto soddisfatto di questa nuova iniziativa anche il Sindaco Paolo Maggia secondo cui «la 
nuova panchina multifunzione consentirà di rilevare alcuni parametri sulla qualità dell’aria 
e rientra in un progetto più ampio di vivibilità nel paese. Infatti nel corso del 2023 è 
prevista la creazione di “Oasi relax e riposo” che grazie al posizionamento di molte 
panchine lungo i marciapiedi renderanno i percorsi pedonali più agevoli a tutti. Un paese 
alla portata di ogni cittadino, un Gaglianico sempre più Paese del Buon Vivere». 
 

https://www.newsbiella.it/2023/03/10/leggi-notizia/argomenti/attualita-
1/articolo/a-gaglianico-ce-la-panchina-intelligente.html 
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NEWSBIELLA.IT sabato 18 marzo 2023 

A Gaglianico tutti in piazza per una giornata 
ecologica con Plastic Free! 
A dare il buon esempio c'è anche il sindaco, Paolo Maggia 

 
 

Tutti in piazza della Repubblica a Gaglianico nella mattina di oggi, sabato 18 marzo. Con il 
patrocinio del Comune, in queste ore è in corso una passeggiata ecologica, targata Plastic 
Free. Tanti i volontari che hanno partecipato all'iniziativa, grandi, piccini, famiglie e 
amministrazione.  
A dare il buon esempio c'è infatti anche il sindaco, Paolo Maggia: "Siamo qui perchè ci 
teniamo a ringraziare prima di tutto Plasti Free, l'associazione, Carolina e la sua famiglia, 
per l'entusiasmo  che ci ha passato. Noi siamo l'82% di raccolta differenziata, nel Comune, 
che è già un buon lavoro, ma non basta e non dobbiamo abbassare la guardia soprattutto 
nei confronti della plastica che è il rifiuto più pericoloso di tutte. Le microplastiche 
addirittura ce le mangiamo, e poi ci provocano malattie. Grazie quindi anche perchè 
sensibilizzate questi bimbi, che diventino i guardiani del nostro ambiente".  
"Siamo felicissimi che ci siano così tante persone e soprattutto bambini - commenta 
Carolina di Plastic Free - . Gaglianico è un paese pulito perchè il Comune si impegna tanto. 

https://www.newsbiella.it/typo3temp/pics/g_dad063825e.jpg


 

Quindi sarà una bella passeggiata per sensibilizzare noi e tutti quelli che ci vedranno e ci 
chiederanno che cosa stiamo facendo". 
 

FOTOGALLERY 
 

https://www.newsbiella.it/2023/03/18/leggi-
notizia/argomenti/fotogallery/articolo/a-gaglianico-tutti-in-piazza-per-una-
giornata-ecologica-con-plastic-free-foto.html 
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NEWSBIELLA.IT lunedì 20 marzo 2023 

Biella, il futuro della mobilità sostenibile nel 
biellese passa da Ener.bit 
Presentato oggi il progetto che vuole agevolare gli spostamenti 
attraverso una rete sostenibile fatta di monopattini elettrici, e-bike 
ed auto elettriche 

 
“Per noi l’imperativo è guardare avanti” - queste le prima parole del Presidente della 
società Ener.bit, Paolo Maggia, durante la conferenza stampa di presentazione del progetto 
Mobilità Sostenibile che si è tenuta questa mattina, 20 marzo, nella sede di via Quintino 
Sella a Biella. “Mai come in questo momento l’energia e la sostenibilità sono importanti per 
il mondo intero e anche noi vogliamo fare la nostra parte" "Già in tempi non sospetti, 
Ener.bit, aveva iniziato un percorso, già riconoscibile nel biellese, con uno studio redatto 
dal Politecnico di Torino, sui punti di ricarica oggi disponibili in varie aree della provincia, 
rendendola attrattiva anche dal punto di vista dei servizi, del turismo e del marketing 
territoriale per i possessori di auto elettriche".  
Durante la presentazione è stato spiegato come, attraverso la condivisione con i comuni di 
Biella e della sua cintura, ovvero Ponderano, Gaglianico, Sandigliano, Candelo, Vigliano 
Biellese, Occhieppo Inferiore e Occhieppo Superiore, sia stato progettato il nuovo servizio 
di mobilità in sharing attraverso un processo di “conurbazione” ovvero il collegamento tra 
un polo maggiore e i comuni satelliti con un sistema di mobilità sostenibile in linea con le 
modalità di spostamento dei grandi centri urbani. Presenti alla conferenza stampa anche 
due degli attori principali del progetto, i responsabili di 5T srl, un’azienda specializzata in 

https://www.newsbiella.it/typo3temp/pics/G_b17a7490f5.jpg


 

progetti sulla mobilità, Tiziano Schiavon e Andrea Chicco che hanno fattivamente 
collaborato con Ener.bit per uno studio ad hoc sul tessuto biellese.  
"La nostra visione è una rete “neurale” con un primo nucleo collegato ai paesi satelliti e 
servizi forniti attraverso dei mobility hub comodi e riconoscibili. Un vantaggio per tutti in 
fatto di sostenibilità attraverso anche piani di spostamento organizzati " - Ha detto Tiziano 
Schiavon a cui ha fatto seguito Andrea Chicco - "Abbiamo fatto uno primo studio su come e 
dove posizionare le stazioni per una maggiore fruizione del servizio, privilegiando 
l’intermodalità e mettendo in contatto i poli strategici della rete".  
“Tra I nostri obiettivi c’è il miglioramento della qualità di vita e la diminuzione dell’impatto 
ambientale – ha continuato poi il Presidente Maggia - abbiamo un crono programma che 
vorremmo rispettare con la collaborazione dei comuni e non abbiamo scelto a caso la data 
del 21 giugno, primo giorno d’estate. Mai come in questo momento l’energia pulita e la 
sostenibilità sono importanti per il futuro del pianeta”.  
Si è poi parlato di numeri, andando a snocciolare i dati più importanti: 8 i comuni biellesi 
interessati in questa prima fase, 75.000 abitanti, 47 km quadrati, 80/100 hub, un numero di 
mezzi impegnati nella prima fase di 250 monopattini, 250 biciclette e 10 auto. Tra i vari 
argomenti trattati non poteva mancare l’aspetto organizzativo legato ai mezzi e alla 
sicurezza: ”I sistemi sono migliorati molto – hanno dichiarato I due manager di 5T – e le 
situazioni difficili di abbandono stanno scomparendo, grazie al controllo da remoto dei 
mezzi e al modo di pagare l'utilizzo. Si inizia a pagare dal momento dell'attivazione sino alla 
riconsegna all’interno di un hub, evitando così abbandoni selvaggi.  
Alla prima fase progettuale ora si passerà alla manifestazione d'interesse ufficiale e alle fasi 
conclusive del progetto con la firma di convenzione con l'operatore prescelto, la 
realizzazione delle postazioni e l'avvio del servizio, appunto ad inizio estate 2023.  

FOTOGALLERY 
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NEWSBIELLA.IT martedì 21 marzo 2023 

Un percorso ciclopedonale unirà 8 comuni 
tra Baraggia e Bessa 
Con capofila il Comune di Gaglianico, il progetto prevede di creare un 
collegamento ciclopedonale con i comuni di Benna, Borriana, Cerrione, 
Massazza, Mongrando, Sandigliano e Verrone. 

 
 

E' stato presentato questa mattina, 21 marzo, nell'auditorium del Comune di Gaglianico, il 
progetto per la realizzazione di una rete di percorsi ciclopedonali protetti, tra sentieri e 
strade bianche, che si svilupperanno per 90 km nei Comuni di Gaglianico, Benna, Borriana, 
Cerrione, Massazza, Mongrando, Sandigliano e Verrone.  
"Il progetto ha l'obiettivo di unire territori e cittadini in sicurezza e di scoprire ed ammirare 
i bellissimi panorami della pianura, conoscere luoghi naturali unici nel loro genere, luoghi di 
interesse, produttori locali, manifestazioni e pezzi di storia del biellese - ha dichiarato Paolo 
Maggia, sindaco di Gaglianico, aprendo l'incontro - Abbiamo messo a rete un'idea che 
consenta di viaggiare in modo organico e sicuro. Importante è stato il supporto 
dell'Architetto Valeria Varnero che, insieme agli amministratori dei Comuni promotori, ha 
individuato l'area di intervento e redatto la mappa dell'offerta cicloturistica". 
"Abbiamo scelto per la presentazione del progetto il primo giorno di primavera perché, per 
tradizione, è il periodo in cui cresce la voglia di vivere la natura e di vivere 
all'aperto. Abbiamo vinto la scommessa di unire le singole progettualità di otto comuni per 
convergere in una unica rete - ha detto Valeria Varnero - La realizzazione del percorso 
ciclopedonale completerà l'offerta turistica in pianura, che in questo momento non c'è, con 
lo scopo di avvicinare le famiglie alle bici. Il percorso sarà facilmente fruibile per tutti, 

https://www.newsbiella.it/typo3temp/pics/p_acabfcf29f.jpeg


 

turisti, cittadini e famiglie con bambini,dando la possibilità di conoscere il territorio, il 
proprio paese e quelli limitrofi". 
L'investimento iniziale per il ripristino di sentieri e strade bianche già esistenti si aggira 
intorno alle 650mila, investimento che punta allo sviluppo turistico ma anche alla socialità. 
"L'Obiettivo principale è ecologico ma è importante per recuperare percorsi esistenti e 
rivalutare il nostro territorio - ha detto il Sindaco di Sandigliano Mauro Masiero - Ci 
sono pezzi di storia importante da riscoprire e bisogna riavvicinare i biellesi alle realtà che 
ogni comune ha nel proprio territorio". 
"Un progetto che crea molte opportunità - ha spiegato il Sindaco di Massazza Enrico 
Casana -  e che ha tra gli obiettivi il benessere fisio-psichico delle persone.  Oltre allo 
sviluppo turismo è buon biglietto da visita per il biellese. Massazza utilizzerà strade che 
attraversano le nostre campagne fino ad arrivare al castello dove inizia Baraggia che in 
futuro potrà essere collegata con un ulteriore percorso. Il mio sogno è quello di recuperare 
strada del Pino che collegherebbe Massazza a Benna".  
"Prevediamo un tratto all'interno dell'abitato del nostro Comune - ha detto Cinzia Bossi 
Sindaco di Verrone - per far conoscere gli scorci importanti oltre alla Baraggia. Per attuare il 
progetto abbiamo coinvolto gli agricoltori e i proprietari dei terreni su cui passano le strade 
interessate, ma siamo a buon punto". 
"Negli ultimi anni i cittadini stanno riscoprendo i nostri territori. Questa è un'occasione di 
riportare qui le persone e di incrementare gli arrivi da fuori provincia - ha detto Cristina 
Sitzia sindaco di Benna -  Crediamo fermamente in questo progetto e ringrazio tutti i miei 
colleghi per la sensibilità dimostrata nell'aderire" 
"L'input a prendere parte al progetto mi è arrivato dopo aver capito che è importante 
creare percorsi sicuri anche per i bambini - ha detto Anna Maria Zerbola Sindaco di 
Cerrione -  Noi abbiamo tre borghi e percorsi come quelli previsti consentiranno gli 
spostamenti in bici ai cittadini e alle famiglie, in sicurezza. Anche Cerrione ha molte cose da 
far conoscere in sicurezza e tranquillità". 
"Mi unisco ai ringraziamenti ai colleghi - ha concluso il Vice Sindaco di Mongrando Michele 
Teagno - e sottolineo l'importanza della condivisione fra i territori. Il collegamento tra 
Bessa e Baraggia sarà un fiore all'occhiello del cicloturismo nel biellese"  
Gli otto comuni sono pronti per l'avvio del progetto. In base al tragitto scelto, una volta 
completato l'iter, sarà possibile raggiungere aree gioco, colonnine di ricarica per le bici 
elettriche, zone wi-fi attrezzate, luoghi storici, botteghe artigianali e siti peculiari. Una 
cartellonistica riporterà le indicazioni e per ogni percorso verranno indicati i dati necessari 
per scegliere la propria ciclo-vacanza o ciclo-passeggiata oltre alla lunghezza del percorso, 
gradi di difficoltà tipologia di bici consigliata e luoghi di interesse.  

FOTOGALLERY 
https://www.newsbiella.it/2023/03/21/leggi-notizia/argomenti/attualita-
1/articolo/un-percorso-ciclopedonale-unira-8-comuni-tra-baraggia-e-
bessa.html?fbclid=IwAR1KiE0yutU-
fON8UUbSVZyoLWSSaZNwy4yAWV1JgNBthN_B4PhQJn_0ga0  
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NEWSBIELLA.IT lunedì 27 marzo 2023 

A Gaglianico si riparte con lo“Spirito Giusto” 
tra natura, sport e condivisione 
 

Dopo il successo avuto la scorsa estate torna a Gaglianico l’evento “Spirito Giusto” che 
vede l’Amministrazione Comunale insieme ad Atletica Gaglianico impegnate in un’iniziativa 
il cui obiettivo è proprio quello di unire natura, sport e condivisione attraverso camminate 
e utilizzo delle attrezzature sportive all’aperto predisposte per queste occasioni sul 
territorio.  
«È stato bellissimo vivere la prima tappa di questo bellissimo progetto reso possibile grazie 
alla partecipazione dei molti cittadini che, con “spirito giusto”, hanno apprezzato la 
bellezza delle passeggiate all’aria aperta unite a qualche esercizio fisico – spiega il 
Consigliere Eleonora Selva promotore di questo progetto insieme al Sindaco Paolo Maggia 
e tutta l’Amministrazione - Siamo pronti a ripartire tutti insieme con energia ed entusiasmo 
per iniziare questa nuova avventura che ancora una volta fa di Gaglianico il paese del buon 
vivere. Vi aspettiamo numerosi VENERDI’ 31 MARZO alle ore 18.00 in Comune presso la 
Sala del Consiglio con un aperitivo aperto a tutti per presentare il nuovo programma 2023 
dopo la pausa invernale!»  
 

https://www.newsbiella.it/2023/03/27/leggi-notizia/argomenti/eventi-
5/articolo/a-gaglianico-si-riparte-con-lospirito-giusto-tra-natura-sport-e-
condivisione.html  
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NEWSBIELLA.IT martedì 4 aprile 2023 

Gaglianico contro gli incivili: in arrivo nuove 
fototrappole. Maggia: "Non transigo sulla 
maleducazione" 
Saranno dotati di pannello solare 
L’abbandono dei rifiuti è un reato ambientale, e Gaglianico gli dichiara guerra anche con le 
fototrappole. A prescindere dalla grandezza del rifiuto stesso, questo tipo di 
comportamento è severamente vietato ed è punito con sanzioni amministrative. E per 
migliorare il servizio di controllo del territorio da parte del personale di polizia, 
particolarmente nel settore della tutela ambientale, l'amministrazione prima si serviva di 
fototrappole che aveva in comodato da Cosrab, mentre ora ne ha acquistate di proprie.   
In particolare, è stato mandato alla Polizia Locale di acquistare due fototrappole 
con pannelli solari per il modello “PredatorX” con batteria al litio integrata, staffa di 
supporto, alimentatore ed accessori.  
"Non transigo sulla mancanza di buona educazione - spiega severo il sindaco Paolo Maggia 
- . Basta telefonare e vengono a prendere gratuitamente tutto quello che si vuole gettare e 
siamo a 300 metri dall'ecocentro di Candelo. Non ci sono scusanti. Ringrazio anche la 
Polizia Locale per l'attenzione che dedica a questo servizio".  
Esattamente come quelle in comodato di Cosrab, anche queste saranno "mobili", spostate 
in varie zone del Comune a seconda delle necessità, e saranno dotate di pannelli solari per 
un maggior riguardo all'ambiente". 
 

https://www.newsbiella.it/2023/04/04/leggi-notizia/argomenti/attualita-
1/articolo/gaglianico-contro-gli-incivili-in-arrivo-nuove-fototrappole-maggia-
non-transigo-sulla-maleducazi.html  
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NEWSBIELLA.IT giovedì 13 aprile 2023 

Gaglianico, in arrivo nuovi “orti urbani” 
 

 
 
 

Si sono conclusi in questi giorni i lavori per ampliare l’area, situata in frazione Pralino, 
dedicata agli orti urbani, con la realizzazione di altri 8 appezzamenti di terreno.  
“Con questo intervento – spiega il Vicesindaco Luca Mazzali - portiamo a termine un 
progetto che è molto caro a questa amministrazione e cioè mettere a disposizione dei 
cittadini residenti (mediante apposito regolamento e con graduatoria di assegnazione) un 
appezzamento di terreno di proprietà comunale, destinato alla sola coltivazione di ortaggi, 
piccoli frutti e fiori ad uso del nucleo familiare del concessionario o donati a terzi. Con 
questo progetto, nato tra aprile e maggio del 2019 cerchiamo di avvicinare sempre più il 
cittadino alla natura e alle cose semplici, oltre all’aumento della consapevolezza delle 
persone nei confronti dei prodotti alimentari “a km zero”. Nello specifico sono stati 
realizzati altri 8 appezzamenti di terreno (di varie metrature), delimitati da una recinzione e 
ognuno dotato di un proprio contatore dell’acqua per l’irrigazione, portando così il 
progetto complessivo a 24 unità. L’assegnazione, effettuata da apposita Commissione 
Tecnica, sarà subordinata all’esistenza di particolari requisiti contenuti nel regolamento del 
bando stesso secondo criteri volti a premiare le famiglie numerose, coloro che non 
svolgono attività lavorativa retribuita e le persone con disabilità. Le domande potranno 



 

essere ritirate a partire da venerdì 14 aprile, presso gli Uffici di Segreteria/Anagrafe o sul 
sito internet del Comune e ci sarà tempo fino e non oltre il 30 aprile per riconsegnarle agli 
stessi uffici.”  
“Questo importante progetto” commenta il Sindaco Paolo Maggia “ci permette di dare una 
risposta concreta ad un’esigenza molto sentita da parte dei cittadini: ritornare al contatto 
con la natura, autoprodursi ortaggi di qualità, favorire la produzione a Km zero. Tutto 
questo consente inoltre alle famiglie di risparmiare sulla spesa quotidiana e ci permette di 
proseguire ancor di più nella strada tracciata per Gaglianico Paese del buon vivere che 
rappresenta il riferimento di ogni scelta della nostra amministrazione”. 
 

https://www.newsbiella.it/2023/04/13/leggi-notizia/argomenti/attualita-
1/articolo/gaglianico-in-arrivo-nuovi-orti-urbani.html  
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NEWSBIELLA.IT martedì 25 aprile 2023 
 

25 Aprile a Gaglianico, Maggia: "A chi si 
chiede se abbia ancora senso festeggiare 
oggi, dico che la storia va ripassata". 
A inizio del discorso il sindaco ha ringraziato tutti i presenti 
 

 
 
Celebrazioni del 25 Aprile anche nella mattinata a Gaglianico. Il sindaco Maggia: "Sono 
contento che siamo in tanti, perchè più persone in queste persone mi hanno chiesto se 
serve ancora festeggiare oggi. E io direi che ogni tanto la storia va ripassata. Oggi siamo qui 
perchè siamo nella libertà, nella democrazia e nel benessere. Questo è un patrimonio 
comune. Quel passato è da dimenticare dobbiamo vergognarcene". 
 

FOTO e VIDEO 
 

https://www.newsbiella.it/2023/04/25/leggi-notizia/argomenti/attualita-
1/articolo/25-aprile-a-gaglianico-maggia-a-chi-si-chiede-se-abbia-ancora-
senso-festeggiare-oggi-dico-che-la.html 
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NEWSBIELLA.IT lunedì 22 maggio 2023 
 

Gaglianico, Comune e Fondo Edo Tempia 
insieme con il Progetto “Mangiare Bene per 
Vivere Sani” 
Partirà a fine maggio la nuova iniziativa del piano di 
collaborazione triennale. 
Partirà a fine maggio il Progetto “Mangiare Bene per Vivere Sani” che vedrà Comune di 
Gaglianico e Fondo Edo tempia ancora una volta insieme per accompagnare i cittadini del 
Paese alla cura e alla salvaguardia della propria salute. Si tratta di una nuova iniziativa che 
rientra nel programma triennale di collaborazione che da anni lega i due enti. Nel 2022 
l’attenzione è stata focalizzata sulla prevenzione, fulcro dell’attività di Fondo Edo Tempia, 
associazione biellese no-profit attiva sin dal 1981 per la prevenzione, la diagnosi, la cura e 
l’assistenza dei malati oncologici e delle loro famiglie.  
Il “Progetto Prevenzione” offerto gratuitamente a tutti i cittadini residenti nel Comune di 
Gaglianico è partito a dicembre 2021 con le Visite Senologiche tenute dalla Dott.ssa 
Adriana Paduos, medico-chirurgo oncologico di Fondo Edo Tempia, presso la Casa di 
Risposo e proseguito per tutto il 2022 con le visite di Prevenzione Cardiovascolare 
(novembre e dicembre 2022), visite Senologiche di Prevenzione Oncologica per le donne 
(febbraio 2023) per concludersi a marzo 2023 con il Prelievo del Dosaggio del PSA per la 
prevenzione del Tumore alla Prostata rivolto agli uomini dai 50 agli 80 anni. Per il 2023 si è 
pensato di porre l’attenzione sulla corretta alimentazione con una serie di nuove iniziative 
sempre rivolte ai cittadini del Comune. Mercoledi’ 24 e mercoledi’ 31 maggio alle ore 19.00 
presso il bar del conad di via fiorita a gaglianico, sono previsti due aperitivi a chiusura delle 
camminate sportive di “spirito giusto” che tornano dopo il successo della prima edizione 
dell’agosto scorso.  
Nate dall’idea del Consigliere Eleonora Selva insieme ad “Atletica Gaglianico” consentono 
ai partecipanti interessati di svolgere una sana attività all’aperto utilizzando le attrezzature 
sportive posizionate presso il Parco Giochi Primo Corbelletti. Gli aperitivi saranno condotti 
dalla Dott.ssa Adriana Paduos che fornirà preziosi consigli per una sana e corretta 
alimentazione.  
Mercoledi’ 7 giugno alle 21.00 presso l’auditorium comunale questa prima tranche si 
chiuderà con una serata di presentazione del nuovo progetto “mangiare bene per vivere 
sani” con la preziosa partecipazione di alcune nutrizioniste che collaborano con fondo edo 
tempia. In Autunno poi l’idea è quella di organizzare un corso di cucina con l’aiuto di uno 
chef che insegnerà a preparare piatti e ricette gustose secondo il principio “buon cibo 0 
buona salute”. «Questo progetto - dichiara il Sindaco Paolo Maggia - è al centro di tutte le 
scelte fatte finora dalla nostra Amministrazione Comunale per migliorare la vivibilità del 



 

paese e il benessere dei Cittadini, spingendo sempre più in alto la qualità della vita nel… 
Gaglianico Paese del Buon Vivere». 
 

https://www.newsbiella.it/2023/05/22/leggi-notizia/argomenti/eventi-
5/articolo/gaglianico-comune-e-fondo-edo-tempia-insieme-con-il-progetto-
mangiare-bene-per-vivere-sani.html  

 
NEWSBIELLA.IT martedì 06 giugno 2023 

Gaglianico si prepara al nuovo anno 
scolastico e cerca volontari per il Progetto 
“PEDIBUS” 
"Si tratta di un’idea che abbiamo in mente da tempo", spiega il 
Sindaco Paolo Maggia 
L’Amministrazione Comunale di Gaglianico sta pensando di organizzare a partire da 
settembre, in coincidenza con l’inizio del nuovo anno scolastico, il “PEDIBUS”: uno 
scuolabus per pedoni grazie al quale i bambini potranno andare a scuola a piedi ed in 
gruppo guidati da 2 o più adulti.  La “salita”, ovvero l’entrata nel gruppo, avverrà presso 
apposite fermate in luoghi ed orari prestabiliti. «Inizialmente non si tratterà di un 
appuntamento quotidiano, per partire saranno fissate delle date a cadenza mensile che 
potranno essere intensificate in base alla risposta dei cittadini» dice Marianna Brocco, 
Consigliere con deleghe alla Scuola.  
«Si tratta di un’idea che abbiamo in mente da tempo - spiega il Sindaco Paolo Maggia - ma 
che è stata messa in pausa a causa delle restrizioni dovute al Covid. Finalmente adesso 
possiamo partire con questo progetto a cui teniamo molto perchè consente ai bambini 
accompagnati e agli adulti accompagnatori di stare insieme vivendo il Paese. A questo 
proposito cerchiamo volontari adulti che abbiano voglia di mettersi in gioco dedicando 
qualche ora del loro tempo per realizzare insieme un altro pezzetto di quel “Buon Vivere” 
che è ormai il motto del nostro Comune. Stiamo contattando le Associazioni del Paese ma 
ci piacerebbe che questa iniziativa fosse abbracciata da tutti. Vi aspettiamo numerosi!». 
Per tutti coloro che fossero interessati è sufficiente chiamare la Sig.ra Pandolfi Per 
adesioni: Comune di Gaglianico – Sig.ra Pandolfi - tel. 015.2546409 orario: 8.30-12.30 / 
13.30-15.30 

 
https://www.newsbiella.it/2023/06/06/leggi-
notizia/argomenti/circondario/articolo/gaglianico-si-prepara-al-nuovo-anno-
scolastico-e-cerca-volontari-per-il-progetto-pedibus.html 
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NEWSBIELLA.IT martedì 06 giugno 2023 

Gaglianico: assegnati gli ultimi orti urbani 
Nello specifico sono stati realizzati altri 8 appezzamenti di terreno 

“In queste settimane sono stati consegnati gli ultimi 8 orti urbani – spiega il Vicesindaco 
Luca Mazzali – con grande soddisfazione ed entusiasmo da parte delle persone che hanno 
ottenuto il permesso di gestirli, sentimento confermato anche dagli uffici comunali 
preposti a seguire l’iter di assegnazione.  
Portiamo a termine un progetto che è molto caro a questa amministrazione (nato nel 2019) 
e cioè mettere a disposizione dei cittadini residenti un appezzamento di terreno di 
proprietà comunale, destinato alla coltivazione di ortaggi, piccoli frutti e fiori ad uso del 
nucleo familiare.  
Coltivare frutta e verdura in città fa bene all’ambiente e alle persone, aiuta a conservare la 
biodiversità, crea dei luoghi in cui si favoriscano momenti di socializzazione dov’è possibile 
incontrarsi, conoscersi e scambiarsi consigli all’aria aperta; in più può servire d’aiuto alle 
famiglie che possono auto-prodursi la verdura che consumano, con un risparmio 
economico e una qualità superiore del prodotto.  
Nello specifico sono stati realizzati altri 8 appezzamenti di terreno, delimitati da una 
recinzione e ognuno dotato di un proprio contatore dell’acqua per l’irrigazione, portando 
così il progetto “orti urbani” ad un complessivo di 24 unità.”  
 

https://www.newsbiella.it/2023/06/12/leggi-
notizia/argomenti/circondario/articolo/gaglianico-assegnati-gli-ultimi-orti-
urbani.html  

 
NEWSBIELLA.IT venerdì 16 giugno 2023 

Gaglianico pensa già al nuovo anno 
scolastico e organizza il doposcuola 

La domande vanno inviate entro e non oltre le ore 12:00 del giorno 
23 giugno 2023 
Gaglianico pensa già al nuovo anno scolastico.  
Il servizio di doposcuola si propone come offerta educativa e ricreativa, finalizzata a 
supportare le famiglie che per motivi di lavoro o diversi non possono accogliere i bambini al 
termine delle lezioni scolastiche.  
In particolare si propone di supportare gli alunni frequentanti la scuola primaria nel 
percorso scolastico e nel raggiungimento degli obbiettivi didattici, organizzare il tempo 
libero pomeridiano mediante attività grafico-pittoriche, ricreative, sportive o ludiche con 
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gioco libero o di gruppo e garantire la sicurezza e tutela degli utenti in ogni fase dell'attività 
oggetto dell'appalto.  
E Il Comune di Gaglianico ha pubblicato in questi giorni sul suo sito un avviso di indagine di 
mercato per l'affidamento del servizio di doposcuola e pulizia locali di pertinenza per gli 
anni scolastici 2023/2024 - 2024/2025 - 2025/2026.  
Gli Operatori Economici interessati alla negoziazione possono presentare la propria 
manifestazione di interesse, in forma esclusivamente digitale, utilizzando l’istanza 
disponibile all’indirizzo https://servizi.provincia.biella.it/portal/autenticazione/ nella 
sezione Manifestazioni di interesse Stazione Unica Appaltante, previa autenticazione 
mediante sistema pubblico di identità digitale (SPID) o CIE, entro e non oltre le ore 12:00 
del giorno 23 giugno 2023.  

 

https://www.newsbiella.it/2023/06/16/leggi-
notizia/argomenti/circondario/articolo/gaglianico-pensa-gia-al-nuovo-anno-
scolastico-e-organizza-il-doposcuola.html  
 

NEWSBIELLA.IT mercoledì 5 luglio 2023 

Gaglianico: in giunta si cambia. Oggi la 
revoca delle deleghe a Chiocchetti, entra in 

giunta Brocco 
La revoca è un atto dovuto in seguito al pasticcio nella nomina del 
CDA Cordar che ha portato all'esclusione di Lerro. 
"Con grande dispiacere, ma è un atto dovuto", commenta il sindaco di Gaglianico Paolo 
Maggia in riferimento al decreto che firmerà oggi mercoledì 4 luglio che contiene la revoca 
delle deleghe a Elda Chiocchetti che resterà in maggioranza come consigliere.   
Elda Chiocchetti era entrata nella "squadra" di Maggia nel 2019 assieme ad Alma Memic, 
ed era stata nominata assessore con delega a tradizioni, storia, sostegno ed iniziative per le 
persone anziane, bilancio, tributi e case comunali. La revoca delle deleghe rappresenta "un 
atto dovuto", come sottolinea Maggia, in seguito al "pasticcio" per l'elezione del CDA di 
Cordar che ha portato all'esclusione di Michele Lerro nominato dalla minoranza.   
"Dal punto di vista personale non ho nulla contro Elda Chiocchetti - continua Maggia - , 
l'amicizia per me nei suoi confronti resterà sempre. E' chiaro però che durante la votazione 
in Cordar ha fatto un errore grave che non può passare inosservato". Nelle fila della giunta 
Maggia ci sarà dunque un nuovo ingresso: si tratta di Marianna Brocco, che assumerà le 

deleghe dell'ex assessore Chiocchetti. https://www.newsbiella.it/2023/07/05/leggi-
notizia/argomenti/attualita-1/articolo/gaglianico-in-giunta-si-cambia-oggi-la-
revoca-delle-deleghe-a-chiocchetti-entra-in-giunta-brocco.html  
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NEWSBIELLA.IT lunedì 10 luglio 2023 

Gaglianico sempre più inclusivo, via barriere 
architettoniche: pronti 50mila euro per 

lavori 
Rampe e scivoli per consentire l’accessibilità ai percorsi pedonali 
della Frazione Pralino 
Continua l’attività dell’amministrazione di Gaglianico per l’abbattimento delle barriere 
architettoniche. In questi giorni sono in corso i lavori di realizzazione da parte dell’impresa 
Sogno di rampe e scivoli per consentire l’accessibilità ai percorsi pedonali della Frazione 
Pralino. L’importo dei lavori è di circa 50.000 euro.  
“Siamo molto contenti ed orgogliosi di quest’interventi perché oltre ad essere nel nostro 
programma elettorale ci impegna con i cittadini e ci consente di realizzare un Paese sempre 
più accogliente ed inclusivo” commenta il sindaco Paolo Maggia “L’età media della 
popolazione di Gaglianico e del Biellese sta crescendo sempre più e per ogni 
amministratore di questo territorio deve essere un impegno costante garantire alle 
persone fragili una qualità della vita alta permettendo loro di viverla quanto più  autonoma 
possibile”. 
 

https://www.newsbiella.it/2023/07/10/leggi-notizia/argomenti/attualita-
1/articolo/gaglianico-sempre-piu-inclusivo-via-barriere-architettoniche-
pronti-50mila-euro-per-lavori.html  
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NEWSBIELLA.IT giovedì 20 luglio 2023 

Gaglianico, avanti tutta con le asfaltature 

 

 
 
Sono stati ultimati i lavori per le asfaltature a Gaglianico delle Vie Marconi, Della Moglia, 
Pietro Micca, Fraz. Pralino e Parcheggio di Via Montegrappa. Gli interventi sono stati 
realizzati per un importo complessivo di circa €. 80.000,00. “Grazie all’impegno del Vice-
Sindaco Luca Mazzali e dell’ufficio tecnico - dichiara il Sindaco Paolo Maggia - continua 



 

l’attività per migliorare sempre più la sicurezza nel nostro paese infatti rifare le asfaltature 
significa garantire un transito sicuro sia per gli automobilisti che per i ciclisti e motociclisti” 
 

https://www.newsbiella.it/2023/07/20/leggi-
notizia/argomenti/circondario/articolo/gaglianico-avanti-tutta-con-le-
asfaltature.html  

NEWSBIELLA.IT venerdì 21 luglio 2023 

Gaglianico: Il progetto accessibilità per 
rendere il paese ancora più accogliente ed 

inclusivo 
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"Un importante progetto per rendere il nostro paese ancora più accogliente ed inclusivo; 
abbiamo realizzato un’analisi dei percorsi pedonali che portano ai vari servizi del territorio 
pensando a delle zone di sosta e sollievo ogni 300/400 metri. Per questo stiamo 
posizionando delle sedute e delle panchine con la funzione di recuperare le energie fisiche 
per le persone che dopo un tratto a piedi hanno necessità di una sosta.  
Questi sono progetti che guardano al futuro ed al benessere delle persone favorendo la 
vita e la socialità all’interno del paese. Saranno posate n° 13 sedute/panchine per un 
importo totale di €. 4.000,00 circa che rappresentano un primo lotto per arrivare a 
completare la copertura del paese entro qualche mese.  
“Come Amministrazione puntiamo molto a favorire la vivibilità di Gaglianico“ afferma il 
Sindaco Paolo Maggia “ il PROGETTO ACCESSIBILITA’ mira a garantire la possibilità anche a 
soggetti più deboli di poter raggiungere in autonomia i servizi dislocati sul territorio”. 
 

https://www.newsbiella.it/2023/07/21/leggi-
notizia/argomenti/circondario/articolo/gaglianico-il-progetto-accessibilita-
per-rendere-il-paese-ancora-piu-accogliente-ed-inclusivo.htmt  
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NEWSBIELLA.IT lunedì 28 agosto 2023 

A Gaglianico parte la stagione culturale, in 
arrivo eventi e spettacoli 

 

Dopo un’estate di interventi di restyling nell’Auditorium che hanno visto il Comune 
procedere con il rifacimento delle poltrone, la sostituzione dei serramenti e il 
perfezionamento dell’impianto audio per rendere più accogliente e confortevole 
l’ambiente partirà la stagione culturale di eventi e spettacoli. In particolare lunedì 11 
settembre, si terrà la presentazione del libro “Diario di una donna in rinascita”, nuovo 
romanzo della scrittrice biellese Alessia Zuppicchiatti, ad ingresso gratuito, con inizio alle 21 
e successivamente proseguirà un fitto ed importante calendario di concerti che sarà man 
mano pubblicato sul sito del Comune e sui Social. “Per la nostra amministrazione gli eventi 
culturali sono molto importanti” commenta il sindaco Paolo Maggia “e crediamo 
fortemente che quest’attività debba essere indirizzata a tutti i cittadini in modo qualificato 
e gratuito; e ciò avviene grazie all’impegno e alla dedizione dell’assessore Mario De Nile 
che da anni porta avanti questo programma che s’inquadra perfettamente nella nostra 
visione di Gaglianico paese del buon vivere”. 

https://www.newsbiella.it/2023/08/28/leggi-notizia/argomenti/eventi-
5/articolo/a-gaglianico-parte-la-stagione-culturale-in-arrivo-eventi-e-
spettacoli.html  
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NEWSBIELLA.IT sabato 02 settembre 2023 

A Gaglianico i bambini vanno a scuola con il 
Pedibus 

Il servizio partirà a inizio anno scolastico dopo la raccolta di 
adesioni che inizierà nei primi giorni di scuola 
Novità in arrivo a Gaglianico. Da mesi gli uffici comunali sono al lavoro sul progetto, e 
finalmente sta prendendo forma: con l'inizio del nuovo anno scolastico a Gaglianico sarà 
attivato il Pedibus. Giusto il tempo di raccogliere le adesioni una volta tornati sui banchi e i 
bimbi andranno a scuola a piedi.   
La delibera di giunta che definisce i dettagli del progetto, le linee guida, è già stata firmata. 
E i volontari che accompagneranno i piccoli scolari a scuola sono stati arruolati. Tutto è 
pronto insomma.  
Ma a chi è rivolto il servizio? Ai bimbi delle elementari di Gaglianico. Tra le finalità del 
progetto ci sono quelle di promuovere l’autonomia e il senso di responsabilità dei ragazzi 
nel percorso casa-scuola; combattere la sedentarietà, attraverso l’abitudine al movimento 
quotidiano e mantenere i ragazzi in buono stato di salute; sviluppare l’attenzione, in veste 
di pedoni, all’uso della strada, mettendo in pratica le lezioni di educazione stradale 
effettuate nelle scuole.  
Per l’anno scolastico 2023/2024 le linee previste verranno comunicate all’utenza mediante 
comunicazioni whatsapp. Le iscrizioni verranno effettuate mediante compilazione di 
appositi moduli forniti dal Comune e potranno essere accettate anche in periodo diversi e 
saranno accolte compatibilmente con i posti disponibili. 
 

https://www.newsbiella.it/2023/09/02/leggi-
notizia/argomenti/circondario/articolo/a-gaglianico-i-bambini-vanno-a-
scuola-con-il-pedibus.html  
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NEWSBIELLA.IT lunedì 11 settembre 2023 

Gaglianico, al via l'intervento di 
efficientamento energetico sul Municipio 

 
 

“Grazie ad un bando PNRR in cui sono stati finanziati circa 212.000 € + IVA – spiega il 
vicesindaco con delega ai Lavori Pubblici Luca Mazzali - sta terminando in questi giorni un 
importante intervento di efficientamento energetico al Municipio, sono stati sostituiti tutti 
i 90 serramenti esistenti (risalenti agli anni ’80) in alluminio senza taglio termico con dei 
nuovi, più performanti, in legno e doppio vetro; questo permetterà, anche grazie al 
notevole spessore della muratura dell’edificio, un miglioramento del confort abitativo ed 
un risparmio energetico, in quanto diminuiranno di molto le dispersioni termiche, sia in 
estate e soprattutto in inverno. Questo è solo l’ultimo di tanti lavori fatti sulla struttura in 
questi anni, a partire dalla tinteggiatura interna, dal rifacimento dei pavimenti nell’ala che 



 

ospiita gli uffici della Polizia Locale e Uffico Tecnico, per finire con il rinnovamento della 
Sala Consiglio e dell’Auditorium. Tutti interventi volti a mantenere nelle migliori condizioni 
un edificio che ha un grande valore storico per il nostro comune, costruito nei primi anni 
del ‘900, viene destino a Scuola dell’Infanzia e Primaria da Carlo Trossi, per poi essere 
trasformato in Casa Comunale intorno agli anni ’80.” 

 

https://www.newsbiella.it/2023/09/11/leggi-
notizia/argomenti/circondario/articolo/gaglianico-al-via-lintervento-di-
efficientamento-energetico-sul-municipio.html 
 

NEWSBIELLA.IT mercoledì 13 settembre 2023 

Gaglianico, partono i lavori per la 
sostituzione dell'illuminazione al centro 

sportivo Miller Rava 

 
 

“Grazie ad un bando PNRR in cui sono stati finanziati circa 50.000 €, – spiega il vicesindaco 
con delega ai Lavori Pubblici Luca Mazzali - inizierà nei prossimi giorni un altro importante 
intervento che porterà ad un notevole risparmio energetico e che riguarda 
l’efficientamento energetico degli impianti di illuminazione a servizio del centro sportivo 
“Miller Rava”, mediante la sostituzione dei vecchi corpi illuminanti ad incandescenza con 
l’installazione di nuove sorgenti luminose dotate di tecnologia a led e alla revisione delle 
linee di alimentazione e del quadro generale; lavori che porteranno vantaggi di risparmio 

https://www.newsbiella.it/2023/09/11/leggi-notizia/argomenti/circondario/articolo/gaglianico-al-via-lintervento-di-efficientamento-energetico-sul-municipio.html
https://www.newsbiella.it/2023/09/11/leggi-notizia/argomenti/circondario/articolo/gaglianico-al-via-lintervento-di-efficientamento-energetico-sul-municipio.html
https://www.newsbiella.it/2023/09/11/leggi-notizia/argomenti/circondario/articolo/gaglianico-al-via-lintervento-di-efficientamento-energetico-sul-municipio.html


 

economico sui consumi, sulla manutenzione, risparmio energetico, maggiore luminosità 
della struttura e riduzione delle emissioni di CO2. Questa struttura, dedicata al giovane 
alpinista di Gaglianico Miller Rava scomparso nel 1973 durante la scalata dell’Annapurna in 
Nepal, negli anni è sempre stato oggetto di manutenzioni e miglioramenti, dal rifacimento 
della pavimentazione della pista, alla recinzione del mini campo da calcio/basket, 
all’inserimento di nuovi attrezzi ginnici e come ultimo l‘impianto, durante il giorno, è 
sempre aperto e di libero accesso a tutti e, per questi motivi, può essere considerato un 
“fiore all’occhiello” per il nostro paese.” 

 

https://www.newsbiella.it/2023/09/13/leggi-
notizia/argomenti/circondario/articolo/gaglianico-partono-i-lavori-per-la-
sostituzione-dellilluminazione-al-centro-sportivo-miller-rava.html  
 

NEWSBIELLA.IT mercoledì 20 settembre 2023 

Gaglianico, nonno Nicolò compie 101 anni: 
la visita del sindaco Maggia 

 
Oggi il sindaco di Gaglianico Paolo Maggia ha fatto visita a Nicolò Crapa, in festa per i suoi 
101 anni. Il primo cittadino, a nome dell’amministrazione comunale, ha consegnato al 
signor Crapa una targa a ricordo del compleanno, augurandogli ancora un lungo periodo di 
serenità con la sua famiglia. 
 

https://www.newsbiella.it/2023/09/20/leggi-notizia/argomenti/costume-e-
societa/articolo/gaglianico-nonno-nicolo-compie-101-anni-la-visita-del-
sindaco-maggia.html 
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NEWSBIELLA.IT lunedì 25 settembre 2023 

Gaglianico, sistemate le aiuole di fronte al 
Municipio grazie ai ragazzi dell'Anffas 

Il sindaco Maggia commenta favorevolmente l'iniziativa: “Azione 
preziosa, per la quale ringrazio Anffas, che rendono più accogliente 
la nostra casa comune”. 

 
Come da tradizione, nei giorni scorsi, i ragazzi dell’Anffas hanno sistemato le aiuole di 
fronte al comune di Gaglianico. Un appuntamento fisso dell’attività degli ospiti della 
struttura provinciale, che da anni si sono presi cura del verde nei pressi del Municipio.  Le 
piante sistemate erano state fatte crescere negli spazi agricoli della struttura di Salussola, 
in serra, poi piantate a Gaglianico. “Ogni volta che facciamo il mercatino in paese, il 
venerdì, i ragazzi chiedono e vogliono vedere le condizioni delle piantine… Segno di quanta 
cura e amore mettono in quest’attività” spiega Enrica Frencia di Anffas. “Un’iniziativa 

preziosa, per la quale ringrazio i ragazzi e le ragazze di Anffas, che rendono più accogliente 

la nostra casa comune” ha invece detto il sindaco Paolo Maggia.  

 

https://www.newsbiella.it/2023/09/25/leggi-notizia/argomenti/costume-e-
societa/articolo/gaglianico-sistemate-le-aiuole-di-fronte-al-municipio-grazie-
ai-ragazzi-dellanffas.html  
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NEWSBIELLA.IT lunedì 25 settembre 2023 

Gaglianico, ecco il nuovo mezzo per le 
manutenzioni del paese 

 
In questi giorni è entrato in servizio il nuovo mezzo per le manutenzioni del paese e sarà 
utilizzato dai dipendenti del Comune di Gaglianico. Nella scelta del mezzo oltre ad aspetti 
tecnici per lo svolgimento di diversi lavori sono stati considerati aspetti di carattere 
ambientale ed infatti la motorizzazione è a benzina e GPL con minor impatto sull’ambiente; 
l’investimento da parte del Comune è pari a 23mila euro circa. “Con grande soddisfazione il 
lavoro fatto dai cantonieri e dall’ufficio tecnico, che ringrazio per il costante impegno, sta 
garantendo al paese un livello elevato di manutenzione sul territorio” afferma il sindaco 
Paolo Maggia “con il vice Luca Mazzali continuiamo un costante e attento monitoraggio sui 
piccoli interventi che sono necessari per favorire la sicurezza, il benessere la qualità della 
vita dei cittadini di Gaglianico”. 
 

https://www.newsbiella.it/2023/09/25/leggi-
notizia/argomenti/circondario/articolo/gaglianico-ecco-il-nuovo-mezzo-per-
le-manutenzioni-del-paese.html  
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NEWSBIELLA.IT martedì 26 settembre 2023 

Gaglianico, nuove panchine e tavoli da picnic 
nei giardini di Piazza della Repubblica 

 
 
Nei giorni scorsi sono state ritinteggiate e rimesse a nuovo le panchine del giardino grazie 
ad un progetto di lavoro volontario per interventi di utilità pubblica. Nel contempo sono 
stati posizionati due tavoli “picnic” per favorire momenti di socialità all’interno dei bei 
giardini sarà, inoltre, garantito l’utilizzo a persone con ridotta mobilità facendone isole di 
quiete e condivisione davvero inclusive. Inoltre questi arredi sono completamente 
sostenibili dal punto di vista ambientale in quanto realizzati con plastica proveniente 100% 
da riciclo. “Sono stato sollecitato più volte da cittadini che chiedevano spazi idonei per 
poter leggere il giornale, giocare a carte, giochi di società o organizzare feste di 
compleanno - dichiara il sindaco Paolo Maggia - per questo insieme alla Giunta Comunale 
abbiamo immaginato queste “isole” composte da ampi tavoli dotati di panchine per poter 
godere al meglio di momenti di comunità all’interno di uno spazio verde”.  
 

https://www.newsbiella.it/2023/09/26/leggi-
notizia/argomenti/circondario/articolo/gaglianico-nuove-panchine-e-tavoli-
da-picnic-nei-giardini-di-piazza-della-repubblica.html  
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NEWSBIELLA.IT giovedì 28 settembre 2023 
 

A Gaglianico tutti a scuola in “Pedibus” 
Al via il Progetto sperimentale voluto dall’Amministrazione 

Maggia 
 

 
 

E’ partito martedì 27 settembre il Progetto sperimentale “Pedibus” grazie al quale i 
bambini della Primaria, accompagnati da genitori e volontari che hanno risposto al 
richiamo dell’Amministrazione Comunale, hanno potuto raggiungere la scuola tutti insieme 
a piedi. «Sono molto soddisfatta in quanto non mi aspettavo una partecipazione così 
numerosa da parte delle famiglie – dichiara Marianna Brocco nuovo Assessore con deleghe 
alla Scuola – I bambini iscritti a questa prima uscita sono stati 55 e molti sono i genitori che 
hanno dato la propria disponibilità ad accompagnarci. Al momento pensiamo di ripetere 
questa iniziativa una volta al mese ma con la bella stagione se i numeri rimangono questi 
l’idea è quella di farlo diventare un appuntamento settimanale. Doveroso un 
ringraziamento a Giorgio Mocco, Presidente dell’Associazione Volontari per Gaglianico a 
cui fa capo questo progetto, a Roby & Roby agenzia locale che ha sponsorizzato grafica, 
cartellonistica, le pettorine dei volontari e i foularini per rendere riconoscibili i bambini».  
Soddisfazione anche da parte del Sindaco Paolo Maggia: «Ancora una volta i nostri cittadini 
hanno risposto con entusiasmo e senso di responsabilità rendendo possibile la 
realizzazione di questa bellissima idea che avevamo in programma da tempo ma che a 



 

causa degli eventi degli ultimi anni era stata messa in pausa. Un passo importante che 
segna il ritorno ad una normalità che tutti abbiamo sognato e che contribuisce a rendere 
sempre di più Gaglianico il Paese del Buon Vivere».  
 

https://www.newsbiella.it/2023/09/28/leggi-notizia/argomenti/costume-e-
societa/articolo/a-gaglianico-tutti-a-scuola-in-pedibus.html  
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NEWSBIELLA.IT venerdì 06 ottobre 2023 

A Gaglianico parte il “Sostegno Psicologico 
alla Persona” 
E' un progetto che il Comune offre gratuitamente a tutti i suoi 
cittadini di età compresa dai 18 anni (compiuti) in su. 

 
Partirà martedì 17 ottobre il Progetto “Sostegno Psicologico alla Persona” che 
l’Amministrazione Comunale di Gaglianico offrirà gratuitamente a tutti i suoi cittadini di età 
compresa dai 18 anni (compiuti) in su.  
Obiettivo di questa iniziativa è quello di fornire uno strumento di prevenzione che consenta 
di migliorare la qualità di vita dell’essere umano aiutandolo a riconoscere i propri bisogni, a 
valorizzare le sue potenzialità e incrementare le sue competenze sociali per favorire non 
soltanto la sua crescita personale ma al tempo stesso la convivenza all’interno della 
comunità in cui vive.  
Eleonora Selva, Consigliere con delega alle Politiche di Prevenzione, sottolinea come 
«offrire uno strumento che consenta di essere accolti nella propria realtà, qualunque essa 
sia, è un’opportunità importante per tutti coloro che ne sentono la necessità e che 
condividono una collettività. Il progetto nasce dal desiderio di creare uno spazio nel quale 
la persona abbia la possibilità di concentrarsi su se stessa e sui propri bisogni riuscendo 
attraverso questo esercizio ad avere uno sguardo differente sulle criticità».  
Il progetto “Sostegno Psicologico alla Persona”, che partirà con modalità sperimentale sul 
territorio, sarà gratuito e avrà una durata di 2 mesi. Nello specifico, sarà rivolto ad un 
massimo di 10 cittadini residenti in Gaglianico, con età compresa da 18 anni in su, che 
manifesteranno il proprio interesse alla partecipazione contattando telefonicamente o via 
mail l’Ufficio Comunale dedicato fissando la data del primo colloquio.  



 

I colloqui, per cui è garantito il massimo rispetto della privacy, saranno gestiti dalla 
psicologa e psicoterapeuta Dott.ssa Eleonora Donati, presso l’ambulatorio medico di 
Gaglianico sito in via XX Settembre, 10 (retro edificio comunale), il martedì (14.00 - 16.00) e 
il giovedì (9.00 - 12.00)  
Saranno previsti un massimo di 5 colloqui per ciascuno della durata di 45 minuti le cui 
prenotazioni saranno gestite direttamente dalla dottoressa (a parte la prima che dovrà 
essere prenotata presso il Comune).  
 
Per info e prenotazioni:  
Comune di Gaglianico  
tel. 015.2546409  
e-mail rosa.pandolfi@comune.gaglianico.bi.it 
 

https://www.newsbiella.it/2023/10/06/leggi-
notizia/argomenti/circondario/articolo/a-gaglianico-parte-il-sostegno-
psicologico-alla-persona.html  
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NEWSBIELLA.IT martedì 24 ottobre 2023 
 

Gaglianico, inaugurato il nuovo 
ecocompattatore per bottiglie di plastica PET 
Presenti alla cerimonia scuole, istituzioni, associazioni e il direttore 
dello stabilimento HCCB di Gaglianico. 

 
 

Si è svolta a Gaglianico l’inaugurazione del nuovo ecocompattatore per bottiglie di plastica 
PET.  
L’evento vissuto con molto entusiasmo dagli alunni della scuola elementare ha visto la 
partecipazione del presidente di Seab Gabriele Bodo, dei rappresentanti di Coripet 
(consorzio che ha fornito e gestirà l’attrezzatura), di Stefano Lorenzon direttore dello 
stabilimento HCCB di Gaglianico proprietà Coca-Cola che della circolarità e del recupero 
della plastica ne ha fatto una bandiera e di Carolina Lanatà referente provinciale 
dell’Associazione Plastic Free che collabora con il Comune per sensibilizzare i cittadini 
all’utilizzo responsabile della plastica.  
“Come amministrazione siamo molto impegnati sui temi della sostenibilità e del riuso dei 
materiali” dichiara il sindaco Paolo Maggia “il nostro territorio oltre allo stabilimento ex 
Coca-Cola che produce nuove bottiglie di plastica realizzate da plastica riciclata vede anche 
la localizzazione di altre aziende impegnate nel recupero di plastica, carta, metalli. Tutti 
questi processi produttivi però partono dalla sensibilizzazione dei cittadini per il recupero 
di materiali che potranno essere reinseriti nei processi produttivi per realizzare nuovi 
manufatti di utilità nella vita quotidiana ed è per questo che sempre partiamo dalle nostre 



 

scuole dai più piccoli perché possano essere i veri ambasciatori dell’ambiente e della terra 
di domani”. 

https://www.newsbiella.it/2023/10/24/leggi-notizia/argomenti/attualita-
1/articolo/gaglianico-inaugurato-il-nuovo-ecocompattatore-per-bottiglie-di-
plastica-pet.html  

 
NEWSBIELLA.IT sabato 28 ottobre 2023 

Gaglianico presenta un corso di cucina per 
la prevenzione dei tumori 
La prevenzione parte dalla tavola, sapore e salute per la lotta ai 
tumori. 
 

Inizierà martedì 7 novembre la nuova iniziativa di Gaglianico per promuovere salute e 
benessere: si tratta di un corso di cucina naturale, guidato dalla chef Marta Foglio e 
realizzato in collaborazione con il Fondo Edo Tempia. Lo scopo è infatti imparare ad avere 
cura di se stessi anche a tavola, mangiando e bevendo in modo sano, diminuendo anche il 
rischio di ammalarsi di tumore, come sottolineano le norme del Codice europeo contro il 
cancro.  
Marta Foglio è un’esperta di Slow Food ed è titolare dell’azienda agricola con emporio e 
ristoro Foodopia a Vigliano: per il Fondo Edo Tempia cura corsi di cucina e laboratori nelle 
scuole. Dietro i fornelli della sede del gruppo Alpini di Gaglianico, che una volta di più 
hanno mostrato la loro disponibilità per le iniziative del paese, insegnerà lezione dopo 
lezione ricette che coniughino il sapore con la salute.  
Il progetto fa parte dell’accordo che il Comune ha stretto ormai tre anni fa con 
l’associazione che, a Biella, è da oltre quarant’anni punto di riferimento per prevenzione, 
cura, assistenza e ricerca sul cancro. L’intesa ha portato agli abitanti le visite specialistiche 
all’ambulatorio comunale e, per le ospiti della casa di riposo, i controlli al seno all’interno 
della residenza sanitaria assistita, ma anche conferenze e occasioni per fare movimento, un 
altro dei punti chiave per mantenersi in buona salute, con le camminate attorno al paese e 
l’attività fisica all’aperto svoltesi in collaborazione con Atletica Gaglianico e palestra 
Club84. Anche questa iniziativa fa parte del progetto Erasmus+ Sport, finanziato 
dall’Unione Europea con l’obiettivo di migliorare salute e benessere nelle piccole comunità.  
La lezione, prima di molte, si terrà martedì 7 novembre alle 18:00 e le prenotazioni sono 
già aperte: per iscriversi basterà contattare il Comune allo 015.2546409.  
Si ricorda che per le iscrizioni verrà data priorità ai residenti a Gaglianico 

https://www.newsbiella.it/2023/10/28/leggi-notizia/argomenti/benessere-e-
salute/articolo/gaglianico-presenta-un-corso-di-cucina-per-la-prevenzione-
dei-tumori.html 
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NEWSBIELLA.IT martedì 24 ottobre 2023 

Plastic Free, giornata a favore dell'ambiente 
a Gaglianico con raccolta rifiuti e passeggiata 

ecologica 

 
 

Con Plastic Free si è vissuta una giornata a favore dell'ambiente. La nuova passeggiata 
ecologica ha avuto luogo stamattina, nel comune di Gaglianico, con la presenza di oltre 20 
partecipanti. Per l'occasione, sono stati raccolti diversi quantitativi di rifiuti tra cui: 
mozziconi di sigaretta, plastica, bottiglie in vetro, vasi e pezzi di ferro. Alla manifestazione 
hanno collaborato anche il Comune e Cosrab.  

FOTOGALLERY 
https://www.newsbiella.it/2023/10/29/leggi-notizia/argomenti/attualita-
1/articolo/plastic-free-giornata-a-favore-dellambiente-a-gaglianico-con-
raccolta-rifiuti-e-passeggiata-ecolog.html 
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NEWSBIELLA.IT domenica 05 novembre 2023 

4 novembre, corteo sulle note della banda 
musicale a Gaglianico. Maggia: “Sì a cultura 

della pace” 

 
“Sono trascorsi molti anni dai due conflitti mondiali ma non abbiamo imparato proprio 
nulla. Siamo ancora qui con guerre in giro per il mondo”. È l'amara considerazione espressa 
dal sindaco Paolo Maggia, in occasione della Festa dell'Unità Nazionale e della Giornata 
delle Forze Armate, tenutesi stamattina nel comune di Gaglianico. 
Alla Santa Messa è seguito il corteo sulle notte della Banda Musicale Giacomo Puccini con 
la deposizione della corona d'alloro al monumento dei Caduti. 
Poi ha preso la parola il primo cittadino, il cui discorso di stretta attualità ha trattato gli 
attuali conflitti in Ucraina e Palestina: “Mi fa male leggere certe notizie – spiega Maggia – 
Non si è proprio compreso nulla. Occorre insegnare la cultura della pace, sminare i conflitti 
nel nostro piccolo e gettare piccoli segni di amore e gentilezza”. 
Al termine della manifestazione, ha avuto luogo il rinfresco offerto dalle penne nere del 

paese.            FOTO e VIDEO https://www.newsbiella.it/2023/11/13/leggi-
notizia/argomenti/enogastronomia/articolo/gaglianico-e-fondo-edo-tempia-
uniti-nel-successo-del-corso-di-cucina.html 
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NEWSBIELLA.IT lunedì 13 novembre 2023 

Gaglianico e Fondo Edo Tempia uniti nel 
successo del Corso di Cucina 

 
 

Grande successo martedì 7 novembre il “Corso di Cucina” che l’amministrazione comunale 
ha organizzato in collaborazione con Fondo Edo Tempia, l’ultimo atto di un percorso 
iniziato tre anni fa che ha permesso di offrire ai cittadini una serie di servizi volti a 
migliorare il loro benessere psico-fisico: visite presso la Casa di Riposo, visite di 
prevenzione oncologica cardio-vascolare, visite senologiche per la popolazione femminile e 
prelievi PSA contro il tumore alla prostata per quella maschile e gli Aperitivi Sani che hanno 
chiuso in estate le Camminate di Spirito Giusto.  
La serata si è svolta presso la sede degli Alpini di Gaglianico che si sono prestati mettendo a 
disposizione la loro sede super attrezzata di Via Marconi 23. Protagonista dell’evento la 
Chef Marta Foglio, esperta di Slow Food e titolare dell’azienda agricola Foodopia di Vigliano 
Biellese, che ha spiegato le basi di un’alimentazione sana nell’ottica delle regole di 
prevenzione dei tumori realizzando ed illustrando alcune ricette studiate ad hoc per 
l’occasione. Preziosa la partecipazione per Fondo Edo Tempia della Dott.ssa Adriana 



 

Paduos, chirurgo senologo e direttore sanitario e di Angelica Mercandino responsabile 
comunicazione.  
«Sono molto felice di vedere che questo percorso a fianco di Fondo Edo Tempia ha riscosso 
interesse e grande partecipazione - ha dichiarato Paolo Maggia primo cittadino di 
Gaglianico - L’attenzione al benessere e al vivere sani è per noi una grande priorità e poter 
offrire tutti questi servizi ai nostri cittadini è qualcosa che ci rende orgogliosi. Un 
ringraziamento particolare va al Gruppo Alpini del Paese che anche in questa occasione ci 
ha supportato mettendosi a disposizione senza riserve».  
«Lavorare con Gaglianico è sempre un grande piacere - dice la Dott.ssa Adriana Paduos - 
Speriamo che questa strada venga seguita anche da altri comuni del Biellese perchè la 
prevenzione è sicuramente il primo importante passo per prendersi cura di se stessi in 
modo responsabile». Un grande ringraziamento anche a tutti coloro che hanno partecipato 
alla serata dando un contributo interamente devoluto a sostegno delle attività di Fondo 
Edo Tempia. 
 

https://www.newsbiella.it/2023/11/13/leggi-
notizia/argomenti/enogastronomia/articolo/gaglianico-e-fondo-edo-tempia-
uniti-nel-successo-del-corso-di-cucina.html  
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NEWSBIELLA.IT venerdì 24 novembre 2023 

Gaglianico punta ai festeggiamenti eco-
friendly: "Palloncini sì, ma solo a certe 

condizioni" 
L’ordinanza è per evitare la dispersione di inquinanti ambientali 
“Basta poco per essere più sostenibili”: il Comune di Gaglianico intende volgere lo sguardo 
alle dinamiche ambientali e dire no all’inquinamento causato da palloncini, nastri e 
coriandoli plastificati; pena la sanzione dai 25 ai 500 euro. Per evitare la dispersione di 
materiale plastico durante i festeggiamenti, in questi giorni il Sindaco Paolo Maggia ha 
emanato l’ordinanza a favore del divieto di dispersione: “Dalle piccole attenzioni si possono 
raggiungere grandi risultati, in commercio è possibile trovare alternative biodegradabili per 
festeggiare in modo eco-friendly”. In particolare, nel documento "fermo restando il divieto 
di abbandono di qualsiasi tipo di rifiuto così come stabilito dalla vigente normativa statale 
sopra menzionata, su tutte il territorio comunale, è vietato l'utilizzo di nastri colorati e 
palloncini in gomma o in materiale similare riempiti con gas più leggeri dell'aria, senza che 
essi siano muniti di un oggetto di peso sufficiente o di un dispositivo atto a contrastarne la 
capacità di sollevamento, al fine di evitare che disperdano nell' aria e ricadano sul suolo 
terrestre e nelle acque sotto forma di rifiuti". 
 

https://www.newsbiella.it/2023/11/24/leggi-notizia/argomenti/attualita-
1/articolo/gaglianico-punta-ai-festeggiamenti-eco-friendly-palloncini-si-ma-
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NEWSBIELLA.IT giovedì 07 dicembre 2023 

A Gaglianico “Giocattolo Sospeso”: si 
rinnova il progetto di solidarietà 

"Un progetto rivolto in particolare ai più piccoli che vuole donare 
un sorriso e una speranza anche alle famiglie meno fortunate. 
 

Natale è sinonimo di pace e solidarietà e mai come quest’anno se ne sente il bisogno, così 
anche per il 2023 l’Amministrazione di Gaglianico è scesa in campo con “Giocattolo 
Sospeso”: un progetto rivolto in particolare ai più piccoli che vuole donare un sorriso e una 
speranza anche alle famiglie meno fortunate. 
«L’origine di questa iniziativa va ricercata nell’usanza del “caffè sospeso“ - spiega Alma 
Memic, Assessore alle Politiche Sociali che è un po’ l’anima di questa iniziativa - Invitiamo 
tutti i cittadini che avranno piacere di aderire a recarsi presso i negozi Toys Center e 
Giocheria Biella, che ormai da anni sposano questo progetto, per dare il loro contributo». 
Molto soddisfatto anche il Sindaco Paolo Maggia: «La magia del Natale è anche quella che 
si può vedere riflessa nello stupore e nella gioia dei nostri bambini. Poter dare una mano 
alle famiglie in difficoltà riempie il cuore e ci fa sentire migliori. Un grande ringraziamento 
va agli esercizi commerciali che continuano a dare il loro sostegno e a tutti i cittadini che 
rispondono sempre con grande partecipazione alle nostre chiamate e che ci aiutano a fare 
di Gaglianico il Paese del Buon Vivere!». 
 

https://www.newsbiella.it/2023/12/07/leggi-notizia/argomenti/costume-e-
societa/articolo/a-gaglianico-giocattolo-sospeso-si-rinnova-il-progetto-di-
solidarieta.html  
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NEWSBIELLA.IT lunedì 18 dicembre 2023 

Gaglianico: Torna il Giocattolo Sospeso, per i 
bimbi delle famiglie in difficoltà 

 
 
A Gaglianico è tornato il GIOCATTOLO SOSPESO, l'iniziativa organizzata dal Comune per 
riuscire a donare giocattoli alle bambine ed ai bambini del paese che si trovano in un 
momento di difficoltà.  
Grazie alla disponibilità dei negozi di giocattoli che hanno aderito all'iniziativa, Toys Center 
e Giocheria Biella, chiunque ha potuto donare un giocattolo lasciandolo ‘sospeso’ e il 
Comune ha il compito di consegnarlo ai piccoli destinatari durante questi giorni di festa.  
Il GIOCATTOLO SOSPESO è un’iniziativa solidale promossa dall’Amministrazione comunale 
guidata da Paolo Maggia e realizzata attraverso il contributo fondamentale 
dell’Assessorato ai Servizi Sociali.  
"In un anno certamente non facile come quello che sta per terminare - spiega il Sindaco 
Paolo Maggia - iniziative con fini di solidarietà come questa assumono ancora 
un’importanza maggiore rispetto al passato. Alcune famiglie si trovano in difficoltà e anche 
un gesto semplice come un regalo di Natale può accendere un sorriso e donare un 
momento di serenità ai nostri piccoli concittadini più bisognosi. Riuscire a mettere un 



 

giocattolo in più sotto l’albero di un bimbo o di una bimba in difficoltà è innanzi tutto un 
grande regalo che facciamo a tutti noi”.  
“Sono felice di riuscire a proseguire con questa che è diventata oramai una tradizione per il 
nostro Comune – spiega l’Assessore ai Servizi Sociali Alma Memic – credo che sia 
importante continuare con questa buona pratica di solidarietà a sostegno dei nostri 
bambini più bisognosi, che idealmente si ispira all’antica tradizione partenopea del “caffè 
sospeso”. Nei prossimi anni cercheremo di migliorare ulteriormente il progetto del 
GIOCATTOLO SOSPESO perché ricevere un dono a Natale è un diritto fondamentale per 
tutti i bambini. Anche quest’anno i nostri concittadini più fortunati hanno dimostrato di 
sapersi calare nella realtà dei più bisognosi, solamente grazie al loro generoso contributo 
potremo distribuire giocattoli meravigliosi che creeranno tanti momenti di felicità.”  
 

https://www.newsbiella.it/2023/12/18/leggi-
notizia/argomenti/circondario/articolo/gaglianico-torna-il-giocattolo-sospeso-
per-i-bimbi-delle-famiglie-in-difficolta.html  
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NEWSBIELLA.IT domenica 24 dicembre 2023 

Gaglianico, in arrivo un corso di potatura 
delle piante da frutto 

Un progetto per il riavvicinamento delle persone alla natura e 
l'ambiente. 

Un corso per dare le informazioni principali per poter potare nel modo corretto le più 
comuni piante da frutto, è il progetto che l’amministrazione comunale ha messo in cantiere 
per l’inizio del 2024.  
“Il corso gratuito, tenuto dai docenti dell’ Istituto di Istruzione Superiore "Gae Aulenti" di 
Biella - indirizzo Agrario – spiega il vice-sindaco Luca Mazzali - si svilupperà in tre lezioni 
teoriche, presso l’Auditorium comunale, nelle date del 16-23-30 gennaio e di una lezione 
pratica sul campo che si terrà (meteo permettendo) sabato 3 febbraio; in questo modo si 
vuole fornire le principali nozioni tecnico-pratiche e dimostrative necessarie per eseguire le 
corrette potature dei principali alberi da frutto.  
Questo evento è il proseguimento di un progetto volto a favorire un riavvicinamento delle 
persone alla natura e all’ambiente, partito nel 2019, con la realizzazione degli Orti Urbani 
per passare nel 2020 con il corso per coltivare un orto naturale, con la speranza che anche 
questo possa ottenere il medesimo consenso.”  
Le iscrizioni resteranno aperte fino a venerdì 12 gennaio, presso l'Ufficio Tecnico del 
Comune di Gaglianico o al numero: 015/2546409 
 

https://www.newsbiella.it/2023/12/24/leggi-notizia/argomenti/costume-e-
societa/articolo/gaglianico-in-arrivo-un-corso-di-potatura-delle-piante-da-
frutto.html  
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